



El terrero de lucha insular “Heraclio Niz” cuenta ya con una nueva grada retráctil con capacidad para casi 200 personas

María Jesús Tovar: “A través de los fondos FDCAN, hemos financiado esta nueva adquisición tan importante y necesaria para los usuarios de la instalación”

Juan Monzón: “De esta manera, los amantes del deporte vernáculo podrán disfrutar de una mejor manera las diferentes luchadas que se celebren en esta instalación insular”

Lanzarote, 14 de mayo de 2025. El Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote ha puesto en funcionamiento una nueva grada retráctil en el terrero de lucha canaria “Heraclio Niz”, con capacidad para cerca de 200 personas.

La vicepresidenta del Cabildo de Lanzarote, María Jesús Tovar, y el consejero de Deportes, Juan Monzón, visitaron recientemente la Ciudad Deportiva Lanzarote para conocer de primera mano el funcionamiento de esta grada retráctil.

“A través de los fondos FDCAN, hemos financiado esta nueva adquisición tan importante y necesaria para los usuarios de la instalación”, aseveró la vicepresidenta, quien explicó que para esta adquisición se ha invertido un total de 67.945 euros, IGIC incluido.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, aseveró por su parte que de esta manera “los amantes del deportes vernáculo podrán disfrutar de una mejor manera las diferentes luchadas que se celebren en esta instalación insular”.

De esta manera, el terrero de lucha “Heraclio Niz” cuenta actualmente con un aforo cercano a las 700 personas, tras instalar estas dos últimas gradas retráctiles.

“Seguimos mejorando las instalaciones deportivas insulares para ofrecer la mejor calidad a los miles de usuarios que a diario las utilizan”, concluyó Juan Monzón.